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Banten sebagai provinsi mayoritas masyarakat muslim dan memiliki slogan 

“Iman dan Takwa” tentu memiliki kepentingan  untuk membangun ekonomi dan 

keuangan masyarakat yang Islami. Dalam Pandangan MUI (Majlis Ulama 

Indonesia) khususnya MUI  Provinsi Banten selaku lembaga independent yang 

memiliki andil dalam eksistensi perkembangan Lembaga Keuangan Syariah dan 

Implementasi Ekonomi Syariah khususnya di Provinsi Banten dan umumnya di 

Indonesia, sehingga dapat dijadikan solusi alternatif bagi perkembangan dan 

kemajuan ekonomi di Banten. 

Melihat dari apa yang telah penulis paparkan pada latar belakang masalah 

dan identifikasi masalah yaitu  pentingnyapenerapan lembaga keuangan syariah 

yang handal dan profesianal terhadap eksistensi perkembangan sistem ekonomi 

syariah di Indonesia sebagai solusi alternatif  dan dapat dijadikan acuan penerapan 

sistem ekonomi di Indonesia. Dari sinilah penulis mendapatkan beberapa pokok 

permasalahan. Bertolak dari pernyataan di atas, maka dapat dirumuskan 

permasalahan sebagai berikut: 1) Bagaimana perspektif  MUI Provinsi Banten 

terhadap implementasi ekonomi Syariah di Banten. 2)Bagaimana perspektif  MUI 

Provinsi Banten terhadap perkembangan Perbankan Syariah 

Adapun tujuan penelitian ini sebagai berikut: 1) Untuk Mengetahui 

perspektif  MUI Provinsi Banten terhadap implementasi ekonomi Syariah di 

Banten. 2) Untuk mengetahui perspektif  MUI Provinsi Banten terhadap 

perkembangan Perbankan Syariah  

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif 

adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat postpositivisme, 

digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, penulis menggunakan 

jenis penelitian lapangan yang menjadi fokus  adalah penelitian lapangan 

bertempat di  MUI Provinsi Banten.  

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Sistem perbankan  Syariah 

akan menjadi solusi alternaitif untuk perbaikan ekonomi dan akan dikagumi di 
dunia bila di aplikasikan sesuai aturan hukum Islam. Perbankan Syariah harus 

tetap di perkuat oleh lembaga-lembaga keagamaan dengan sistem Ta’awun nya itu 

tetapi dengan pengelolaan  yang baik, professional dan jujur itu kan 

mencerminkan sitem ekonomi yang di kagumi di seluruh dunia. Dan hal ini dapat 

diterapkan di daerah-daerah dengan dengan otonominya melalui peraturan daerah. 

Implementasi Ekonomi Syariah di Banten belum sepenuhnya berjalan Aturan 

bergulir di tingkat atas tetapi hukum ketika sudah di undang-undang kan harus 

diterapkan , banyak faktor yang pertama tenaga atau SDM yang kedua anggaran 

digunakan sebagai sosialisasi kepada masyarakat yang belum maksimal.  

 

 

 



ABSTRACT 

 

 

ALAUDIN  KHASAN, NIM: 172032029. Perspektif MUI Provinsi 

Banten terhadap Lembaga Keuangan Syariah dan Implementasi Ekonomi 
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Banten. 

Banten as the majority province of the Muslim community and has the 

slogan "Faith and Taqwa" certainly has an interest in building an Islamic economy 

and financial community. In the view of  the Indonesian Ulema Council (MUI) of 

Banten province as an independent institution that has a stake in the existence of 

the development of Islamic Financial Institutions and Sharia Economic 

Implementation especially in the Province of Banten and generally in Indonesia, 

so that it can be used as an alternative solution for economic development and 

progress in Banten 

From the background of problems and problem identification namely the 

importance of the application of a reliable and professional Islamic financial 

institution to the existence of the development of the sharia economic system in 

Indonesia as an alternative solution and can be used as a reference for the 

application of the economic system in Indonesia. This point inspired writer to 

formulate research questions are 1) what is the perspective of the Banten Province 

MUI regarding the implementation of the Islamic economy in Banten. 2) What is 

the perspective of the Banten Province MUI on the development of Islamic 

Banking 

The purpose of this study is as follows: 1) To find out the perspective of 

Banten Province MUI on the implementation of Sharia economics in Banten. 2) 

To find out the perspective of Banten Province MUI on the development of 

Islamic Banking 

The method of this study is Field research at MUI Banten  Province which is 

based on the philosophy of postpositivism to examine the condition of natural 

objects  

the results of the study are Sharia banking system will be an alternative 

solution for economic improvement and will be admired in the world if applied 

according to the rules of Islamic law. Islamic banking must be strengthened by 

religious institutions with its good Ta'awun system with persistently, professional 

and honest management. 

the above condition could be implemented through local Sharia Economy 

regulation 

 

  



 بحثال الملخص
مجلس العلماء الإندونيسي  وجهة نظر". 927237271رقم القيد: ، علوالدين كسن

 ."دار التمويل الإسلامي وتنفيذ الاقتصاد الإسلامي ببنتنلمحافظة بنتن على 
المحافظة بنتن أكثر سكانها ىي مسلم ولديها شعار "الإيمان والتقوى"، وقد تهتم كثيرا 

رأى مجلس العلماء الإندونيسي ببنتن،  رتقاء اقتصاد الشعب الإسلامي وتمويل الشعب الإسلامي. اب
أن دار التمويل الإسلامي وتنفيذ الاقتصاد الإسلامي ببنتن يلعبا دورا ىاما كحلول كمنظمة حرية، 

 في ىذه المحافظة خصوصا وفي بلد إندونيسيا عموما.خياري في ارتقاء الاقتصاد وتقدّمو 
عن الاىتمام بتطبيق دار التمويل الإسلامي  لفية البحث وتحديدهخقد كتب الباحث في 

 .كحلول خياري، وارتباطها مع وجود ارتقاء نظام الاقتصاد الإسلامي بإندونيسيا والممتهن المحترف
( كيف وجهة نظر 1ومن ىذه النقاط البحوثية، فسأل الباحث في أسئلة البحث سؤالين وهما: 

( كيف وجهة نظر 2مجلس العلماء الإندونيسي ببنتن بتطبيق الاقتصاد الإسلامي في ىذه المحافظة؟؛ 
 مجلس العلماء الإندونيسي ببنتن بتنمية البنوك الإسلامية؟

عرفة وجهة نظر مجلس العلماء الإندونيسي ببنتن ( لم1وىذا البحث لو أىداف وىي: 
( ولمعرفة وجهة نظر مجلس العلماء الإندونيسي ببنتن 2بتطبيق الاقتصاد الإسلامي في ىذه المحافظة؛ 

 بتنمية البنوك الإسلامية.
نوع من أنواع الأبحاث  يبحث الباحث مقاربة منهج البحث النوعي، وىذا المنهج ىو

ث حال الموضوع يبحن لأ يستعمل، ىذا المنهج لى فلسفة بعد الوضعيةالعلمية التي تعتعمد ع
ومركز نشاطو ىو مجلس العلماء الإندونيسي  الطبيعي، ويستفيد الباحث مقاربة البحث الميداني

 بمحافظة بنتن.
يكون حلول خياري سوف وخلص الباحث من نتائج البحث أن نظام الاقتصاد الإسلامي 

تعجبت و دىشت د الدولي إذا كان مطابق مع الشريعة الإسلامية. فصار وليستصلح الاقتصاليقاوم 
 .ودىشا الدول العالمية ينظرىا تعجبا

مضافرة بمؤسسات دينية على ىذه البنوك الشريعة أو المصرفيون الإسلاميون قد احتجت 
كون انعكاسا التي لأن ت سبيل التعاون، فطبعا أن الأولى ىي الإدارة الجيدة والمحترفة والمهنية والأمانة

عجبتها الدول العالمية. وىذه تستطيع أن تطابق بمحافظات بحيث الاستقلالي على سبيل حكم 
 .الدائرةوضعي 

لم تمر تطبيقات الاقتصاد الإسلامية بمحافظة بنتن بأسباب كثيرة والأول منها ىي موارد 
  بشرية وثانيها ميزانية لاشتراك المجتمع لم تكن على حد امتثالي.

 


